

CLUBES

La Junta de Andalucía desbloquea el proyecto de La Academia del Málaga CF a dos días de las elecciones

Palco23

22 may 2015 - 17:16

Apurando los plazos, pero la Junta de Andalucía ha podido presentar a dos días de las elecciones municipales el acuerdo por el que se desbloquea el proyecto de La Academia del Málaga CF. El club ha proyectado una inversión de 14,7 millones de euros en esta iniciativa, pero al beneplácito del Ayuntamiento aún no se le había añadido el del Ejecutivo autonómico, que hoy sí ha aprobado de manera definitiva el Plan Especial de Arraijanal, la zona donde se levantará el complejo.



Recreación de la futura Academia del Málaga CF. /Diario Sur

La iniciativa estaba afectada por un informe de inundabilidad del río Guadalhorce, próximo al Aeropuerto Costa del Sol y en una zona, Arraijanal, de cierto valor ecológico. Finalmente, los obstáculos se han sorteado con "una urbanización suave, blanda en alturas y dotada de zonas verdes, que quedará muy bien integrada en el Parque Metropolitano", según las autoridades.

"Tras los primeros trámites burocráticos se empezarán las obras este verano y para el

siguiente estarán los primeros campos para los niños y niñas con vestuarios, cafetería y parte de las oficinas", ha indicado Vicente Casado, director general del Málaga CF. En una primera fase, la inversión necesaria rondará los cinco millones, de los que el club sólo deberá aportar un millón de euros de liquidez. El resto, en torno a cuatro millones, se espera obtener con la venta de los terrenos de la antigua ciudad deportiva, en la zona de El Viso.

La parcela está afectada por la ampliación de la Universidad de Málaga, pero el consistorio se habría comprometido a realizar una permuta por la que el nuevo propietario reciba otros terrenos a cambio. La colaboración del Ayuntamiento en el proyecto de La Academia no se ha quedado ahí, ya que también ha cedido de forma gratuita los terrenos donde se levantará por un periodo de 75 años. Según estimaciones que maneja la ciudad, el valor de mercado de esa parcela de 121.000 metros cuadrados estaría en torno a los 14 millones.

"Tenemos claro que es más importante La Academia que fichar cualquier jugador para el primer equipo. Es un proyecto indispensable para el futuro en este camino de cantera que estamos iniciando", ha comentado Casado. La nueva Ciudad Deportiva tendrá un área diferenciada para el primer equipo y un total de ocho campos de fútbol, tres de ellos con gradas.